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投资者关系活动记录表

编号：2025-005

投资者关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观

其他 电话会议

活动参与人员

被接待人员：

中信建投证券 荆树光 中信建投证券 张敏

中信证券 王盛乾 中泰证券 蒋丹

中金公司 魏鹳霏 中金公司 艾柯达

新华基金 蒋茜 正圆投资 张萍

五矿证券 陈俊燃 西部利得基金 陈杨

天弘基金 杨倩 五矿证券 王威

太平洋寿险资管 赖正建 同泰基金 杨伍

太平基金 史彦刚 泰康资管 劭文静

磐厚投资 胡建芳 鹏华基金 甘洋科

南华基金 蔡峰 农银人保 王鹏

开源证券 陈宝健 江信基金 谢爱红

华创证券 吴鸣远 华创证券 周楚薇

华创证券 杜郁坤 华夏基金 彭海伟

黄河财产保险 李贺 金之灏基金 曾哲

金之灏基金 罗燕 金之灏基金 陈飞云

杭银理财 万思华 国信证券 张浩冉

光大证券 李公民 财通证券 李真

博道基金 高笑潇

公司接待人员：

董事长费振勇先生

董事会秘书王潇先生

时间 2025年 6月 4日

地点 北京市

形式 线上会议



交流内容及具

体问答记录

一、稳定币市场动态及公司相关业务介绍

稳定币作为一种将传统资产价值与区块链技术相结合的创新金融工具，以

其较强的稳定性，有望为跨境支付体系带来新的变化。同时为金融IT行业带来

新的发展机遇。此次香港《稳定币条例》的快速出台，一方面有利于强化其在

全球结算网络中的节点作用，另一方面也有助于增加稳定币在发行、托管、运

营、赎回、监管、合规、跨境支付、供应链金融以及跨币种交换等场景的业务

需求。公司作为国内领先的数智技术和金融科技服务商，在区块链、隐私计算、

智能合约等方面拥有较为丰富的技术积累以及服务产品储备，并且拥有相关业

务系统建设能力。公司正密切关注市场动向，并积极探索相关业务机会。

二、问答环节主要提问
1、公司目前在稳定币方面布局情况如何？未来规划是怎样的？

回复：稳定币作为一种加密货币，其底层技术原理主要为区块链、隐私计

算以及智能合约等内容。公司深耕相关领域多年，已经建立起较为成熟的技术

团队，并拥有了较为丰富的技术储备。公司未来将进一步加强与客户的沟通合

作，积极探索相关技术在不同业务场景的应用机会，努力推动相关业务场景落

地。

2、稳定币预计将对现有跨境支付体系产生怎样的影响？

回复：传统基于SWIFT的跨境支付体系存在诸多痛点，如汇款费用高昂、

到账时间不确定、交易状态不明确等问题。稳定币作为利用区块链等技术形成

的数字货币，在跨境支付方面具有普惠性。相较于传统支付方式，拥有更高的

到账时效性，能更好满足跨境贸易企业需求。同时相比传统支付方式，稳定币

在交易成本方面也更具优势。当前稳定币已在多个国家和地区开展试点应用，

表现出较强的使用需求，预计未来会有更为广泛的使用空间。

3、公司未来是否会与其他公司合作，推出相关技术产品和服务？

回复：公司历经多年行业积淀，已成功构建以银行业为核心，辐射保险、

证券、信托、基金等领域的立体化客户矩阵。在香港，除部分当地银行和外资

银行外，公司已实现对于金融机构的深度覆盖。公司将依托丰富的服务经验与

深厚的技术储备，进一步加强与客户的沟通合作，深度挖掘客户需求，持续探

索业务场景落地。此外，公司也将探索与其他非金融机构如互联网公司等的合

作，利用其丰富的客群优势，结合公司在金融IT行业的技术积累以及业务实施

经验，在符合监管要求的前提下，尝试业务拓展。

关于本次活动
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